

量は30年ほど前をピークに減少の一途。経営が厳しい上、後継者難で造りをやめる蔵も少なくない。そんな中、後継ぎに名乗り出た女性たちがいる。「男が造る」イメージの世界が、彼女たちの活躍で変わりつつある。

九州は酒どころだ。北部が清酒、南部が焼酎文化圏で、老舗の酒蔵も多い。しかし、清酒の販売量は30年ほど前をピークに減少の一途。経営が厳しい上、後継者難で造りをやめる蔵も少なくない。そんな中、後継ぎに名乗り出た女性たちがいる。「男が造る」イメージの世界が、彼女たちの活躍で変わりつつある。

九州は酒どころだ。北部が清酒、南部が焼酎文化圏で、老舗の酒蔵も多い。しかし、清酒の販売量は30年ほど前をピークに減少の一途。経営が厳しい上、後継者難で造りをやめる蔵も少なくない。そんな中、後継ぎに名乗り出た女性たちがいる。「男が造る」イメージの世界が、彼女たちの活躍で変わりつつある。

異業種経て新商品



づいた

週刊九州

福岡県大川市の「若波酒造」は昨年末、日本酒ベースのカシス梅酒「ばねえ」を発売した。ネットランディングのリニューアル部門で今年1月、2位になった。

杜氏（醸造責任者）は、社長の次女、今村友香さん（30）だ。00年に藏人になってから、軽い酒が売れ、日本酒離れが進む現状を知った。「今の人にどうして『ジュースみたい』がほめ言葉だと気

い。京都の大学で日本語教育を学び、京都で就職した。だが社長兼杜氏の父が体調を崩し、手伝いに戻った。3年前、杜氏に「実家を離れて酒蔵の良さに気づいた。地元の人々に愛される小さな地蔵でありたい」

藏には試飲スペースがある。「『ばねえ』を入れて、日本酒への偏見をなくして、日本酒も飲んでみてほしい」

うや蜂蜜梅酒を発売。

この経験からカシス梅酒にも取り組むことに。

姉と弟の3人きょうだいと一緒に、京都の大学で日本語教育を学び、京都で就職した。だが社長兼杜氏の父が体調を崩し、手伝いに戻った。3年前、杜氏に「実家を離れて酒蔵の良さに気づいた。地元の人々に愛される小さな地蔵でありたい」

藏には試飲スペースがある。「『ばねえ』を入れて、日本酒への偏見をなくして、日本酒も飲んでみてほしい」

梅酒「フルフル」。

冒頭のネットランキン

グで1位を占めたのも、

九州産のリニューアルだ。

日本酒ベースのマンゴー

梅酒「フルフル」。

冒頭のネットランキン

グで1位を占めたのも、

九州産のリニューアルだ。